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　進級・進学・就職・転職・転居等々、皆様お変わりありませんでしょうか？ 
1 月は行ってしまい、2月は逃げて行き、3月は去って行く…の例え通に、時
は流れて、あっという間に日本中あちこちで桜が咲き誇りましたね。この時
期は日本人として、どこかで一献傾けたくなりますね…。（私はお酒は弱い
ので、もっぱら花より団子ですが…）　皆様も、ご家族やご近所、お仕事仲
間でお花見をされましたでしょうか？今年の静岡まつりも、天候にも恵まれ、
たくさんの人出だったとか。静岡市議会の太鼓議員連盟の議員も前夜祭に参
加。私もメンバーで練習に参加していましたが、当日は静岡不在で、欠席してしまいました。（残念というより、
チームワークを乱さず良かったのかな？）
　さてさて、新しい春は動いています。真新しい背広、スーツ姿のフレッシュマン、フレッシュウーマン達。
今年の就職は売り手市場だった様子ですが、それまでの就活は大変だったことと思います。これからの自分に、
夢を描いているでしょうか？日本の経済は、これからどうなっていくのでしょうか？働き方改革が進められて
いますが、どこを、どのように改革していくのでしょうか？働く人達にとってより良い環境の整備を期待して
います。子供を産み育てながら、仕事もしっかりできる社会が、当たり前になるといいと思っています。「森・かけ」
問題、証人喚問のうやむやさ。そこに憲法改正の話。議論する場の国会がないがしろにされかねない勢いです。
世界の動きも気になります。しっかり見つめて、もの申していかなければと思っています。
　静岡市議会は、4 月に臨時議会があります。新しい常任委員会や特別委員会（一部）、付属機関の所属が決ま
ります。また、議長・副議長も決定していきます。立候補者の所信表明の日が設けられていますが、形骸化し
ていることにいささか不満を抱いております。何はともあれ、ゴールデンウィークを過ぎれば、程なく 6 月定
例議会になります。第 3次総合計画の前期の最後の 1年。田辺市政も今年の進捗状況が問われる年になります。
市民に見える市政・積極予算を計上したと市長の弁。市民目線でチェックしたいと思っています。

研修に行ってきました！研修に行ってきました！

地方創生時代の政策と議会のあり方を学ぶ in 犬山市

　犬山市議会の議長は、ビアンキ・アンソニーさん。日本で初の外国人で議
長を務めています。「前例より前進を！」議会の機能向上を訴えました。議員
間の議論の活発化と同時に、市民を巻き込んでいくことが大事だとも。
　北川早稲田大学名誉教授は、他地域と違う観光政策で地方創生をいかに成
し遂げるかが課題との話。また、先進事例の会津若松・可児市議会の名物議
長の、通年議会や住民自治と議会の役割をしっかり認識すべきだとの言葉が
印象的でした。
　2日目の市内視察。さすがの国宝・犬山城でしたが、古くからの交通・物流、
政治の要所。合戦の舞台にもなり、城下町として発展してきた犬山市。手を
加えないで歴史史跡を残してきました。1 周遅れのトップランナーでいたい
という観光ボランティアの言葉が印象的でした。

犬山市公式キャラクター「わん丸君」

雪化粧をした国宝・犬山城
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活動を写真で振り返ってみました…

平澤観音で恒例の豆まき 建国記念日
毎年パレードまで、自治会長始め
皆さんお疲れさまです。

市長杯婦人バレーボール大会 強羅温泉へ。
インバウンドの多さにびっくり。
観光地としての知名度かな？

小中学校の入学式。
午前中はお天気なんとかもちまし
たが、午後からの中学校の帰りは
本降りでした。
皆さんは地域の希望の星ですね。

伊豆修善寺に文化を求めての一日。
有形文化財、新井旅館は貴重な文
化遺産。かつて、文豪が滞在した
とか。現代書家金澤翔子さんのコー
ナーも。

地元の皆さんとかんぽ会・お花見に参加。
ユリの木広場から始まり吹上を過ぎて県
舞台芸術センター経由県立大学芝生広場
で店開き？もう満開を過ぎ花吹雪も…。
道すがらの花壇もきれいでした。お花見
逃した方、ご覧を。
日本平マラソンの応援も！

商工会議所女性会の視察研修。クロネコヤマト羽田クロノ
ゲート・GINZA SIX と浅草へ。ホテルの部屋から真正面にス
カイツリー。GINZA SIX の蔦屋書店は、本屋さんというイメー
ジではありませんでした。

お知らせ＆お願い
皆さまから、「せい子通信読んだよ」
とうれしいお声を頂いており、作
る方も毎回力が入りますが、ハガ
キで様々な質問や要望をお届け頂

いています。ところが、無記名で頂戴し、
この紙面で回答して下さいとのことなので
す…。大変申し訳ありませんが、よりくわ
しく丁寧にお答えしたいと思っております
ので、この紙面では限りがあります。是非
ご連絡先をお知らせください。メールでも
結構です。よろしくお願いいたします。


